Arnaud Viala au collège Saint-Joseph

Arnaud Viala, président du Conseil départemental, est venu à la rencontre de l'équipe éducative et des élèves du collège Saint-Joseph à l'occasion de la rentrée scolaire. Il était accompagné de Nathalie Dugast et Sylvain Couffignal, conseillers départementaux du canton, de Nicolas Sènes, directeur diocésain de l'Aveyron et du Lot, de Jean-Philippe maire de Marcillac et Joël Gradels, président de l'organisme de gestion du collège. Après l'accueil par Sandrine Garriguet, la directrice de l'établissement, les échanges avec l'équipe éducative ont eu lieu dans « la simplicité et la convivialité à l'image du collège ». Arnaud Viala a souhaité une belle rentrée et une très bonne année scolaire aux 250 collégiens. Beaucoup de nou-



Une rentrée sous le signe de « l'éducation positive ».

veautés les attendent. Tout d'abord, plusieurs salles de classe ont été rénovées afin de favoriser les temps d'apprentissages, mais aussi d'autres salles comme le foyer que beaucoup étaient impatients de voir rouvrir. « Toute l'équipe éducative s'appuie sur l'éducation positive pour accompagner les élèves, et, c'est une relation respectueuse et sincère qui s'instaure entre les adultes du collège, les jeunes et leurs familles » a expliqué Sandrine Garriguet. Cette année, en complé-

ment de la section sportive APPN, du latin, de la pratique instrumentale, des arts plastiques ou de la langue des signes, les enfants pourront choisir de participer à de nouvelles options tous les vendredis après-midi comme la création d'une mini-entreprise, le club scientifique, la découverte de l'art de l'éloquence, ou encore s'inscrire aux nouvelles sections européennes en anglais et espagnol. « Notre collège est une véritable pépinière d'initiatives au service des jeunes pour les motiver, accroître leurs compétences et leur ouvrir tous les possibles quels que soient leurs goûts et leurs potentiels » a conclu la directrice avant d'inviter le groupe à se retrouver au self, rénové cet été grâce à une subvention du Conseil départemental.